



21.07.2021

NEUE KLARLACKGENERATIONEN VON GLASURIT: „WIR KÖNNEN DAS BEDÜRFNIS JEDER EINZELNEN WERKSTATT DECKEN“

Mit den seit Juni erhältlichen neuen Klarlackgenerationen hat sich die Reparaturlackmarke Glasurit zum Ziel gesetzt, die unterschiedlichen Bedürfnisse der Werkstätten bedienen zu können.

NACHHALTIG, EFFIZIENT, ZEITWERTGERECHT

Im Videointerview mit schaden.news erklärt Hendrik Franke, Technischer Leiter Training Autoreparaturlacke bei BASF, dass hierfür drei Segmente mit unterschiedlichen Spezifika entwickelt wurden. „Die AraClass fokussiert sich mit umweltfreundlichen Produkten sehr stark auf Ökoeffizienz. Bei der ProClass liegt der Fokus auf Produktivität und Geschwindigkeit.“ Ziel sei es, „die Effizienz in die Werkstätten zu bringen, gepaart mit einfacher Anwendung und robusten Produkten.“ Die CoreClass sei als drittes Segment ein „Einsteigerprodukt für die zeitwertgerechte Reparatur“ verbunden mit hohem Qualitätsanspruch.

AUF INDIVIDUELLE BEDÜRFNISSE EINSTELLBAR

Sowohl die AraClass als auch die ProClass setzen sich jeweils aus verschiedenen Produkten zusammen. Dazu gehören unter anderem matte, schnelltrocknende, lufttrocknende, glänzende, hochglänzende und kratzfeste Klarlacke sowie jeweils eine Standard- und eine Premix-Lösung. Wie Hendrik Franke im Videointerview erklärt, könnten diese zudem individuell auf verschiedene Trocknungsparameter eingestellt werden.

Betriebe hätten so die Möglichkeit, ihre Bedürfnisse und Anforderungen individuell abzudecken und seien, beispielsweise auch bei der Reparatur von Elektroautos, flexibel.

Carina Hedderich